ACTO INSTITUCIONAL

El Auditorio de Ceutí acoge hoy la celebración del Día de la Región

Pérez Crespo, Asensio Sáez, Muñoz Barberán y la Arrixaca recibirán la Medalla de Oro de la Comunidad

REDACCIÓN

eutí acogerá hoy por primera vez la conmemoración oficial del Día de la Región. El Acto Institucional del 9 de Junio, organizado con motivo del XXVI aniversario del Estatuto de Autonomía de la Región, se celebrará a las 12.00 horas en el Centro Cultural y Auditorio de la población. En el transcurso del acto se entregarán las Medallas de Oro de la Región y los Diplomas de Servicios Distinguidos.

En esta ocasión los galardonados con la Medalla de Oro de la Comunidad serán el escritor y cronista oficial de la Región de Murcia, Antonio Pérez Crespo; el hospital general universitario Virgen de la Arrixaca, que dirige Manuel Alcaraz; y a título póstumo, el pintor lorquino Manuel Muñoz Barberán y el profesor, escritor, pintor y periodista de La Unión Asensio Sáez

El Ejecutivo murciano también reconocerá con los Diplomas de Servicios Distinguidos a los Cole-









Antonio Pérez Crespo, Manuel Muñoz Barberán, Asensio Sáez y Manuel Alcaraz, director de la Arrixaca

CONMEMORACIÓN

Veintiséis años de autonomía

■ El Día de la Región conmemora la aprobación en 1982 del Estatuto de Autonomía de la Región de Murcia. El Acto Institucional organizado con motivo de la celebración del 9 de Junio conmemora la aprobación del Estatuto de Autonomía hace 26 años en las Cortes Generales, según lo previsto en el artículo 146 de la

Constitución Española. Desde 1982, la Comunidad Autónoma celebra el aniversario del Estatuto, cuya reforma se está tramitando en estos momentos en la Asamblea Regional. Coincidiendo con esta conmemoración, son entregadas la Medalla de Oro de la Región y los galardones acordados por el Ejecutivo, que a lo

largo de los últimos 26 años han recaído, entre otras instituciones, en las Cámaras de Comercio de la Región, corporaciones locales, colegios profesionales, federaciones deportivas, medios de comunicación, organizaciones religiosas e instituciones educativas, además de personajes significativos de la Región.

gios Oficiales de Ingenieros Industriales y de Ingenieros Técnicos Industriales, así como al Club Real Murcia.

En este acto que reíne a los responses dente de la capítulo de la capítulo

En este acto, que reúne a los representantes de la mayoría de las instituciones sociales, políticas, económicas y culturales de la Región, intervendrán el alcalde de Ceutí, Pascual Lorente; el presidente de la Asamblea Regional, Francisco Celdrán, y un representante de los galardonados. Cerrará el capítulo de intervenciones el presidente de la Comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel.

Antonio Pérez Crespo fue el primer presidente del Gobierno regional durante la etapa preautonómica anterior al Estatuto de Autonomía. En 1977 fue elegido diputado por Murcia en la legislatura constituyente y senador electo por Murcia en la primera legislatura. Ha dedicado la mayor parte de su vida a la política, la abogacía y la literatura, convirtiéndose en una personalidad de primer orden dentro y fuera de la Región.

Por su parte, Asensio Sáez nació

en La Unión en 1923. Fue una persona polivalente, insigne profesor, pintor, escritor y cronista oficial de su localidad natal. Comenzó en el mundo de la docencia, a la que dedicó más de 40 años, en su localidad natal y desarrolló su labor creativa y artística en el campo de la poesía. El 31 de noviembre fallecía en su domicilio unionense a la edad de 84 años. También Manuel Muñoz Barberán recibirá la medalla a título póstumo por su contribución al conocimiento y la difusión de las raíces históricas, artísticas y literarias de la Región de Murcia. Fue un insigne pintor autodidacta que reflejó en sus murales de corte religioso las principales ciudades de Murcia. El Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca, en el que trabajan más de 4.000 profesionales, recibirá una Medalla de Oro como reconocimiento a la importante labor asistencial, de investigación e innovación que realiza.